

été chrétienne. Le peu qu'il savait sur la religion, il l'avait appris dans les courtes et sonnares leçons de catéchisme qui précèdent la première communion. Il se plaisait, de préférence, en la compagnie des camarades les plus dépravés et les plus impies.

(A continuer.)

Chronique locale

—Jeudi, le 22 du courant, les membres de l'association médico-chirurgicale de St-Hyacinthe, se sont réunis dans la salle de délibérations du conseil de comté. Présents : Dr Parlady, St-Hugues, président ; Dr Béique, de St-Jean-Baptiste ; Drs St-Germain, Mignault, Desparts, G. Turcot, Beaudry, Benoit, Ostiguy, de St-Hyacinthe ; Bernier, Duclos et Desnoyers, St-Pie ; Brown, Acton ; Desjardins, St-Judes ; Gauthier, Upton. Le but principal de l'assemblée était l'étude des amendements proposés à l'acte médical. Les amendements furent discutés, clause par clause, et des résolutions adoptées, qui doivent être transmises aux gouverneurs du collège, qui doivent se réunir à Montréal, mercredi le 28 courant pour la discussion finale des dits amendements.

—L'école des arts s'ouvrira à St-Hyacinthe dans la première semaine de novembre prochain. M. Neyrat en sera de nouveau le directeur et se propose d'y consacrer tout le savoir qu'il possède et le dévouement dont il est capable. Nous invitons les intelligents ouvriers de St-Hyacinthe à fréquenter l'École des Arts où ils pourront acquérir le perfectionnement dont ils sont susceptibles. Les cours se donneront à l'Hôtel-de-Ville les lundi, mardi, mercredi et jeudi de 7½ h. à 9½ h. du soir.

—La prochaine séance du Bureau d'Examineurs de St-Hyacinthe, aura lieu, mardi, le 10 novembre prochain, à 10 heures, a. m., au lieu ordinaire des séances.

—Le *Pionnier* de Sherbrooke a déjà 26 ans d'existence. Il a fourni une belle carrière et a rendu des services signalés aux Cantons de l'Est. Qu'il veuille bien accepter nos félicitations.

—La retraite, pour les dames de charité, a été ouverte dimanche en la chapelle de l'Hôtel-Dieu de cette ville. Cette retraite est prêchée par un R. P. Franciscain le P. Fulcran qui a

aussi donné le sermon dimanche, pendant la grand'messe et le soir, pendant l'office spécial à l'association des jeunes gens.

—M. Saul Labonté, un de nos jeunes concitoyens, est allé tenter fortune à New-Bedford, Mass. Nous lui souhaitons succès.

—Madame Lesage, en promenade depuis quelques semaines chez son gendre, M. L. Lalime, est partie pour retourner à Worcester, où elle réside depuis un grand nombre d'années.

—Nous regrettons d'apprendre que le chef de police a été frappé d'une grave maladie mardi dernier. Quoiqu'il ait pris quelque mieux depuis, il est encore excessivement faible.

—L'ouverture des écoles du soir devra se faire bientôt, par toute la province,

—Les ouvriers de la corporation ont commencé mardi à macadamiser la rue St-Antoine. Ceux qui habitent cette rue vont rendre grâce à Dieu de cette amélioration. Au printemps ou après les grandes pluies, cette rue devenait réellement impraticable. On continuera le macadam de cette rue jusqu'à ce que la température ne permette plus ces travaux.

—Un employé du C. P. R., a eu un doigt mutilé par les chars, jeudi le 22. La blessure est assez grave, et tiendra le blessé en repos pendant trois semaines.

—Depuis une quinzaine de jours on s'occupe de faire des réparations aux fils du téléphone.

—Sur la rue Girouard on est à construire un canal d'égoût qui partira de chez M. Noé Raymond et se terminera vers le monastère du Précieux Sang. Les citoyens de cette partie de la rue Girouard sont heureux de la construction de ce canal dont l'absence était fort sentie sur cette rue.

—Vers midi, un cheval traînant une voiture de charge, a pris le mors aux dents, et a parcouru presque toute la longueur de la rue Cascade. Un jeune enfant qui était en charge de cette voiture, a eu assez de sang-froid, pour conduire son cheval, de manière à traverser la place du marché qui est toujours encombrée et spécialement le samedi, sans accident. M. Frs. Frédéric, un des employés de la corporation, voyant le danger que courait cet enfant, s'est courageusement jeté dans la voiture et a réussi à maîtriser l'allure immodérée du cheval.

—Vendredi soir, quelques minutes après huit heures, l'alarme était sonnée, par M. Jos. Pepin, de la maison Casavant frères, pour appeler nos vaillants pompiers, à éteindre un incendie qui